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１ 学級の組織ならびに学習のねらい及び重点 

・構成員     ４０１名（ＰＴＡ会員） 

・学級の運営組織 ＰＴＡ会長 副会長 専任事務局員 副校長 主幹教諭 

・学習のねらい・重点 

 ◎学校・家族・地域が一体となって、子どもの成長にとってよりよい環境づくりに努める。 

 

２ 学習計画と活動の状況 

回 日時 講話題 講師（職・氏名） 参加人数 

 

 

 

 

１ 

 

 

 

 

 

9月24日(火) 

15時45分 

～16時45分 

最高の子育て法 ワンネスハート総合療術院院長 

小野寺 昌子 氏 

 ５６人 

内容 感想など 

 

１ 人の心の三大欲求 

（愛着形成・人生の根っこ） 

（１）愛されたい  

（２）認められたい  

（３）受け入れてもらいたい 

 

２ 子供を教育する最良の方法 

子育ての根っこの部分を、実体験を交えながら分かりやす

くお伝えしていただきました。 

参加した保護者や教職員からは、「今までの自分の子育て

を振り返る機会を得られた。」「自分の子どもの頃を思い出し

ながら、子どもの気持ちに寄り添った子育てを大切にしてい

きたい。」「小野寺先生に教えていただいた『子どもを教育す

る最良の方法』を、明日から子どもだけでなはなく自分（親・

教師）自身の成長のためにも実践していきたい。」などの感想

をいただきました。 

今回の家庭教育学級を通して、保護者も教職員も、自分の

子育てや教育を振り返る機会となりました。講師の小野寺昌

子先生には、お忙しい中、常に心に留めておきたいお話をい

ただき、心より深く感謝申し上げます。 

 

３ 成果及び今後の課題 

（１）成果・活動において工夫したこと など  

   今回の講話は、保護者はもちろん、教職員にとっても、子育てや教育を振り返るよい機会となった。講演後、参 

加者からは、家庭・学校・地域が一体となって、子どもたちのよりよい成長を支えていくために、今後も子育てに 

  関わる話を聞き、共有していきたいという声が多く聞かれた。 

（２）今後の課題 

 今回は授業参観の日に講演会を開催したが、参加人数は少なかった。今後、内容や開催日時、アナウンスの仕方 

  などを工夫していきたい。また、家庭教育学級に参加した方の感想を校報などで積極的に発信し、よさを共有し、 

  より多くの方に参加してもらえるようにしていきたい。 

（３）その他、今後の「学びのつどい」の在り方に関すること など 

   本校の家庭教育学級の在り方を考える上で、他校の様子は大変参考になっております。 

 

活動内容 

〈 題 〉 「あかるく、かしこく、たくましい城北っ子の育成」                                                

                                   学級名   城北小学校ＰＴＡ    

                                   学級担当者 菅原 修一（副校長）  

 

 


